

南富良野短歌会

コンバイン畑の中を縦横に穂波をゆらしタンクにいっぱい

鈴木文代

暑き午後わが庭に聞く蝉しぐれ気力たしかに湧きてきたりぬ

山田千代

早朝のうちからと暮参終へてより杵搗餅の弾む朝食

津田みね

揺れる心見透かすやうにかすかなる風にこぼれるかすみ草の花

橋見 さえ子

久々の日和に干せしTシャツの手にやわらかく風の匂ひす

三宅スエ

深々と帽子かぶりてゲートボール風心地良し陽を浴びながら

鈴木 セツ子

連日の真夏日きびしも紅と黄と百合ふくいくと暫し佇む

鍛冶場 渉子

だいた豆溢れるほどに花芽つくみのりの秋を心して待たむ

小林吉枝

久し振り電話の声は妹の亡き母に似てつい長話し

大野孝子

若き日に繰り返し読みたる漱石の「住みにくき世」に八十年生く

阿部 巖

バタバタとあおぐ団扇を止めて見る夜空の深き遠花火浮く

後藤 敏江

鉄骨が大型クレーンに吊られおり八階の上に数人俊敏

山内千代

真夏日は早過ぎ去ったのか空高く蜻蛉乱舞す秋の気配が

相川 敏治

狩勝の峠下れば霧も晴れレンジツツジの見事なる道

佐藤 すみ系

帰る子を見送りしのち咲き初じむ五月の風に忘れな草は

菊池 仁子

郭公がいくら鳴いても豆蒔けぬ温袍姿で老人夫婦

大居 貞子

シリーズ 学校だより ④⑤

各学校の取り組みを紹介します。

▶▶ 下金山小学校 ▶▶▶

夏休み自由研究発表会

2学期が始まって間もなく、夏休み中に児童が各自取り組んだ自由研究と作品の発表会を行いました。1年生は国旗について調べ、特に3色になつて旗を表にまとめました。「カレー作り」に挑戦した児童は、子どものカレーと大人のカレーを実際に作って写真入りで模造紙にまとめました。虫が苦手なのでその克服のために昆虫採集に取り組んだ児童もいました。上手にまとめていました。6年生の2人は、昔の人の火起こしの道具作り、インクの色調べに取り組みました。調べた様子をていねいに示して発表していました。1人ひとり、自分の興味のあることについて調べ、上手にまとめることができました。しばらくは、作品類と一緒に校内に展示しています。

留学生との交流

町の国際交流事業で下金山地区にホームステイをしてい



△メッカウィーさんと一緒に

たタイからの留学生、メッカウィー・サマンヤーさんが来校し、楽しく交流することが出来ました。その日はちょうど複式4校の集合学習の日だったので、会場の落合小学校で一緒に活動し、せつかくの機会なので、帰校後、本校の体育館で交流を行いました。互いに自己紹介をしたり、メッカウィーさんからタイの国についてお話を聞いたり、また、一緒にゲームもしました。短い時間でしたが、明るいメッカウィーさんと話が弾み、子どもたちにとって思い出に残る楽しい交流の機会になりました。